

## **Anuncio oficial del primer ministro de Canadá** *Brian Mulroney\**

El acuerdo concluido, que será turnado a la instancia legal para su revisión por nuestro gobierno, es un importante paso en nuestra ofensiva hacia el camino de una zona de libre comercio con América del Norte.

Las mayores ventajas de este acuerdo, para Canadá, serán incrementar el acceso al enorme mercado norteamericano, incluida la creciente economía mexicana, y mantener los ya significativos beneficios del Acuerdo de Libre Comercio. El ALC ayudó a traer 15.1 mil de millones de dólares en inversión extranjera directa en Canadá, un incremento de alrededor de 50% en los tres años previos a la firma del acuerdo. En el último año Canadá exportó 5.7 mil de millones de dólares más en bienes y servicios hacia Estados Unidos que en 1988, año anterior a que entrara en vigor el ALC.

Yo extiendo felicitaciones sinceras a Michael Wilson y a los miembros de su equipo, así como a los representantes de México y Estados Unidos. En particular, ofrezco los mejores deseos al pueblo y gobierno de México, a quien doy la bienvenida de su ingreso al que llegará a ser el más grande bloque comercial del mundo.

---

\* Tuvo lugar el 12 de agosto de 1992.